



Maison de production

## Objet : Contribution au portail de la Fondation Jean-Pierre Perreault

Par la présente, je confirme la volonté de La 2<sup>e</sup> Porte à Gauche de contribuer au projet du portail numérique de la Fondation Jean-Pierre Perreault sur la transmission et la valorisation du patrimoine chorégraphique québécois, en collaboration avec le Conseil des arts et lettres du Québec.

La 2<sup>e</sup> Porte à Gauche s'engage à réaliser pour l'occasion **une série de 5 capsules vidéos originales** brossant le portrait de 5 figures de la danse contemporaine québécoise participant actuellement au processus de notre nouvelle création : Louise Bédard, Michèle Febvre, Ginette Laurin, Linda Rabin et Daniel Soulières.

Nous estimons que ce partenariat exigera une vingtaine d'heures de travail par entrevue, soit un total d'une centaine d'heures équivalent à un montant de 3000\$, incluant l'idéation, la conception et l'organisation des entrevues.

La 2<sup>e</sup> Porte à Gauche est particulièrement fière de collaborer à ce projet important pour l'écologie, la visibilité et la mémoire du paysage chorégraphique québécois.

À valoir ce que de droit,

**Katya MONTAIGNAC**

Directrice artistique de La 2<sup>e</sup> Porte à Gauche  
Montréal, vendredi 20 mars 2015